

LES CMR PARCOURS CONNECTE

#Jeu vidéo #Musique #Sensibilisation

Cette association organise des ateliers afin d'éduquer les enfants à la musique en s'appuyant sur l'utilisation d'objets connectés (tablettes, classes mobiles, ordinateurs).

Le projet des CMR, *Parcours Connecté*, permet, grâce au matériel numérique présent dans les établissements scolaires et grâce à des objets connectés, comme des tableaux interactifs, de donner une éducation musicale aux enfants. Les enfants participent ainsi à des ateliers musicaux ludiques durant le temps scolaire.

Le numérique intensifie le processus de co-construction, de partage et de diffusion des connaissances en permettant des activités d'éveil variées. Par exemple, un atelier a consisté en une création musicale interactive, en groupe. Les tablettes ont ainsi fait découvrir aux enfants les nouveaux moyens numériques pour composer de la musique, avec des instruments digitaux, et leur ont permis de participer, à distance, au spectacle d'un musicien.

Le projet *Parcours Connecté* est porté par le responsable des opérations territoriales, en relai avec les dix coordinateurs territoriaux sur l'ensemble du territoire national.



" La musique à la portée de tous "

